

## Presseinformation

24. November 2011

### VCI-Umfrage zum Weltklimagipfel in Durban

## Fast alle Deutschen halten Klimaschutz für wichtig

Die Deutschen sind sich nahezu einig: Laut einer forsa-Umfrage für den Verband der Chemischen Industrie (VCI) halten 9 von 10 Befragten ein globales Klimaschutzabkommen für „wichtig“ oder „sehr wichtig“. Das Thema Klimaschutz hat über alle Altersgruppen hinweg einen hohen Stellenwert, besonders aber für die 18- bis 29-Jährigen. Mit dem Alter lässt er etwas nach – und das sowohl in West- als auch Ostdeutschland. Bei der exklusiven Umfrage für das VCI-Factbook „Kohlenstoff und Klima“ kam auch heraus, dass sich die Befragten umso stärker klimainteresiert zeigen, je höher ihr Schulabschluss ist. *(zu den Details der Umfrage siehe beiliegende Grafik)*

VCI-Hauptgeschäftsführer Dr. Utz Tillmann kommentierte: „Unsere Umfrage zeigt, dass das Thema Klimaschutz für die Deutschen nichts von seiner Relevanz verloren hat. Dies verleiht unserer langjährigen Forderung nach einem echten globalen Klimaschutzabkommen erneut Nachdruck. Die Politik muss sich beim Weltklimagipfel in Durban für gleiche Rahmenbedingungen und eine stärkere Beteiligung der Schwellenländer einsetzen.“

Dies sei im Hinblick auf gleiche Wettbewerbsbedingungen besonders für die deutsche Chemieindustrie wichtig, so der Hauptgeschäftsführer des VCI. Und für dieses Anliegen gebe es nach einer repräsentativen Umfrage eine Zustimmung in der Bevölkerung von knapp 70 Prozent: „Die Deutschen möchten Klimaschutz, die Deutschen möchten aber auch ihre Industrie erhalten. Daraus ergibt sich für die Politik der Auftrag, in Durban stärker zu verhandeln“, sagte Tillmann, der auch auf die Leistungen der Chemie für den Klimaschutz hinwies: „Wir haben unsere eigenen Emissionen seit 1990 um fast die Hälfte gesenkt. Viele unserer Produkte sind zudem für einen wirksamen Klimaschutz unerlässlich.“

**Hinweis:** Alle Texte und Grafiken aus dem VCI-Factbook „Kohlenstoff und Klima“ können auf der Webseite [www.vci.de/Presse/Presse-Dossiers](http://www.vci.de/Presse/Presse-Dossiers) heruntergeladen werden.



*Der VCI vertritt die wirtschaftspolitischen Interessen von rund 1.650 deutschen Chemieunternehmen und deutschen Tochterunternehmen ausländischer Konzerne gegenüber Politik, Behörden, anderen Bereichen der Wirtschaft, der Wissenschaft und den Medien. Der VCI steht für mehr als 90 Prozent der deutschen Chemie. Die Branche setzte 2010 über 171 Milliarden Euro um und beschäftigte rund 415.000 Mitarbeiter.*

**Kontakt:** VCI-Pressestelle    Telefon: 069 2556-1496

E-Mail: [presse@vci.de](mailto:presse@vci.de)

**Hinweis:**

Nachrichten des VCI zur Branche jetzt auch auf Twitter.

Folgen Sie uns unter <http://twitter.com/chemieverband>